



草木小学校 | 1年学年通信 No. 8 令和6年6月25日(火)発行

暑い日が続いています

毎日お世話をしているアサガオの花が、咲き始めてきました。「3こも一気に咲いたよ。」「ピンクと紫の花が咲いていたよ。」と水やりをしながら、お互いのアサガオの生長を楽しんでいます。みんなが愛情をもって育てたおかげで、大きな素敵な花がたくさん鉢に咲いています。

先日、小学校初めての水泳学習にも挑戦しました。初めは、少し不安そうな顔をしていた子ども、友達と水をかけ合っていくうちに水にどんどん慣れて、授業の終盤には弾ける笑顔が見られました。安全に気を付けて、残りの水泳学習の時間もみんなで楽しみます。



夏休みまで約1か月。暑さに負けず1年生みんなががんばっていきます。

<連絡とお願い>

◎個人懇談会

7月10日(水)~12日(金)までの3日間、個人懇談会を行います。1学期の学校での様子や学習の様子などをお知らせします。また、ご家庭で気になる様子がありましたらお聞かせください。なお、下校時刻は給食後の12時25分頃を予定しております。懇談会の日程は、以下で確認をお願いします。

() さんの保護者の方へ

お子さんの懇談会の日程は、

7月 日 () : ~ : です。

当日は、よろしく願いいたします。

<アサガオの鉢の持ち帰りにご協力をお願いします>

個人懇談会の際に、現在子どもたちが育てているアサガオの鉢を持ち帰っていただくようお願いいたします。(アサガオの鉢の場所は、懇談会の際に教室前に掲示しておきますので、確認をお願いします。)

夏休み中は、お家で世話をお願いします。種ができましたら、封筒やジップロックなどの袋に小さな穴を開けて、カビが生えないように気をつけて種を集めておいてください。2学期の学習で使います。

詳しくは、夏休み号でお知らせします。



◎学びウィーク

初めての学びウィークにご協力いただきありがとうございました。お家の方のご協力・励ましのおかげで、子どもたちは本当によくがんばりました。お忙しい中ご協力いただき、心から感謝しております。

平仮名やたし算は今後の学習の基礎となっていくものですので、今後もお家での学習を続けてもらいたいと思います。全力でがんばる子どもたちの姿をたくさん見ることができて、担任も嬉しい気持ちでいっぱいです。今後も、新しい学習と一緒にがんばってまいります。

がんばりカードの児童の振り返りを紹介します。

- ・もうすこし じをていねいにかきたいです。
- ・いろいろなことをまなべて たのしかったです。
- ・しゅくだいを10ぶん しゅうちゅうしてできました。
- ・いつも ひらがながじょうずになるようにがんばっています。
- ・まいにち がんばりました。



お家の方のコメントも紹介します。

- ・自分から進んで取り組んでいてすばしかったです。
- ・お兄ちゃんにも教えてもらいながらがんばりました。
- ・ひらがなテストで100点とるぞ!!と意欲的に学習できました。
- ・真剣に取り組んでいました。よくがんばったね。
- ・字はていねいに、音読も大きな声で読めるようになりました。

◎生活科「あめと あそぼう」

生活科で、「あめと あそぼう」という学習を行います。雨が降る日に、運動場やゆめ広場を探検します。足場の悪いところを歩いて学習を行います。洋服などが汚れないように、気を付けて学習を行っていきませんが、念のため、着替えや替えの靴下をビニール袋などにまとめて、持たせてください。



学習は、7月1日（月）～9日（火）の雨の降る日に行います。この期間の雨が降った日は、長靴や汚れてもよい靴などを履いて、雨具も持たせて登校させてください。着替えなどもこの日に合わせて、準備をお願いします。

◎忘れ物が増えています

いつも用具の準備ありがとうございます。

最近、忘れ物をする児童が増えてきました。用具を忘れた場合は、自分で連絡帳に書くように指導しています。忘れ物が書かれていた場合は、2日連続で忘れることがないように注意をしてください。



忘れ物のお知らせや大切な連絡などを連絡帳に書いて、お知らせすることがあります。お子さんの連絡帳を確認したら、サインを確実にお願いします。

<集金のお知らせ>

8,000円（6月給食費5,000円+7月学年費3,000円）を7月5日（金）に振替させていただきます。残高の確認をお願いします。

